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 令 和 ５ 年 第 ５ 回 美 濃 市 議 会 定 例 会  

発 言 通 告 一 覧 表   

順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 問 の 内 容 

１ 質疑 7  後藤研也 市長公室長 

１．議第 72 号 美濃市職員の給与に関する条例等の一部を改正する条例について  

 ① 「一般職及び任期付職員の給料表、期末手当及び勤勉手当の改正は、令和５

年４月１日から適用する」としているのに対し、「フルタイム会計年度任用職

員の給料表の改正は、令和６年４月１日施行」としているのはなぜか。 
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 問 の 内 容 

１ 
代表 

（一括） 

美濃市議会市政クラブ 

13 山口育男 
市 長 

１．令和６年度予算編成について 

 ① 新年度の予算編成方針はどのようか。 



 3 / 11 

 

順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 問 の 内 容 

２ 
一般 

（一問一答） 
5 古田 優 総 務 部 長 

１．「消防感謝祭」第７２回岐阜県消防操法大会について  

 ① 大会会場が県消防学校となった経緯はどのようか。 

 ② 直近の大会における開催市の負担額はいくらか。 

 ③ 大会会場の固定化により、美濃市の負担はどのようになったのか。 

 ④ 開催時期の見直しは検討されているか。 
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 問 の 内 容 

３ 
一般 

（一問一答） 
11 辻 文男  産業振興部長 

１．美濃手漉き和紙の保持と本市の関わりについて 

① 美濃手漉き和紙生産者の団体と本市の関わりはどのようか。 

 ② 手漉き和紙を市指定無形文化財にすべきと考えるが、いかがか。 

 ③ 現存する美濃和紙に関する碑を市指定史跡にすべきと考えるが、いかがか。 

 ④ 美濃手漉き和紙の生産に関わりをもたれた経験者による音声等の記録収集は

今しかできない。早急に取り組むべきと考えるが、いかがか。 
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 問 の 内 容 

４ 
一般 

（一問一答） 
8 須田盛也  教 育 長 

１．将来の学校のあり方について 

① 「将来の学校のあり方検討会」のこれまでの取組と今後の計画はどのようか。 

 ② 検討会と並行して、「子どもたちの意見」「先生たちの考え」「市民アンケート」 

 「市民意見交換会」を行うとしていたが、その経過と今後の予定はどのようか。 
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 問 の 内 容 

５ 
一般 

（一問一答） 
4 井川竜徳  

建設部参事 

１．移住・定住政策について 

 ① ＮＰＯ法人美濃のすまいづくりの現在の具体的活動状況及び今後求める具体

的取組は何か。 

 ② 求める具体的取組には、何が必要と考えるか。 

 ③ 本市の移住・定住政策において、ＮＰＯ法人に委託する以外の施策の予定は

あるか。 

 ④ コロナ禍前に開催されていた移住者の為の交流会等のイベントは復活する予

定はあるか。 

 ⑤ ＮＰＯ法人美濃のすまいづくりの活動を推進する為に何が必要と考えるか。 

 ⑥ ＮＰＯ法人美濃のすまいづくりへの移住・定住促進事業委託料の増額は考え

ているか。 

民 生 部 長 

２．ＨＰＶワクチン接種について 

 ① 令和４年度及び今年度の接種率の状況について、どう考えるか。 

 ② 接種率が低い原因として何が考えられるか。 

 ③ 原因に対して対策を取っているか。 

 ④ 来年度のキャッチアップ接種と定期接種の目標値はそれぞれいくつか。 

 ⑤ キャッチアップ接種の期限が迫っているが対策はあるか。 

 ⑥ 男性へのＨＰＶワクチン接種についての本市の考え方はどうか。  

 ⑦ 男性へのＨＰＶワクチン接種に助成が必要だと考えるが、本市の考えはどう

か。 



 7 / 11 

 

順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 問 の 内 容 

６ 
一般 

（一問一答） 
7 後藤研也  

市 長 

１．令和６年度予算編成方針について 

 ① 予算編成方針で市民生活の実態に触れて、物価高騰で困っている市民生活を

助ける事を重点に据えることが必要と考えるが盛り込んでいないのはなぜか。 

 ② 子育て支援を重点に置いているが、小中学校給食費の保護者負担の軽減や高

校卒業までの医療費の窓口負担をなくすことなどはどのように検討されてい

るか。 

民 生 部 長 

２．美濃市健康文化交流センターの利用実績と利用促進について 

 ① 新型コロナウイルス感染症が５類へ移行したが、施設利用者の状況はどのよ

うになっているか。 

 ② 利用促進に向けてどのような対策を考えているのか。また、駐車料金の割引

や無償化は利用促進に大変効果があると思うがどのように考えているか。 

産業振興部長 

３．市内農地の将来のあり方について 

 ① 田畑の荒廃化について、なんとかしたいと考えている住民がいる間に、この

問題を一緒に考える機会が必要ではないか。市はどのように考えているのか。 
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 問 の 内 容 

７ 
一般 

（一問一答） 
2 鈴木美智子  

建 設 部 長 

１．都市公園整備事業について 

 ① 都市公園をリニューアルする際、導入する遊具の種類やトイレの設計など、

どのように決定しているのか。市民の意見を取り入れる方法はあるか。 

 ② より気軽に意見を寄せることができるＷｅｂアンケートなどの方法は検討さ

れているか。 

産業振興部長 
③ 小倉公園のトイレや動物園はかなり老朽化が進んでいるが、整備やリニュー

アルの予定はあるか。その際、市民の要望を取り入れる予定はあるか。 
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 問 の 内 容 

８ 
一般 

（一問一答） 
10 古田秀文  

教 育 長 

１．子どもの口腔健康維持について 

 ① 直近で行われた美濃市の児童生徒の歯科検診の結果はどのようか。 

 ② 今後のフッ化物洗口に対する教育委員会の見解はどのようか。 

民 生 部 長 

２．「美濃市健康文化交流センター」の機能について  

 ① 旧美濃市児童センターの機能を移転するとしていた児童ルームの現状はどの

ようか。 

 ② 施設内で発生している子ども同士や子どもと管理者とのトラブル等の内容や

対処はどのようか。 

 ③ 児童ルーム利用者に対して、アンケートや意見の聞き取りなどの取組はどの

ようか。 

 ④ 常駐できる職員の配置など含め、今後の児童ルーム運営に関する見解はどの

ようか。 

総 務 部 長 

３．美濃市のＤＸ推進について 

 ① ＤＸ推進協議会における計画の策定状況はどのようか。 

 ②ＤＸ推進計画に基づいて、今後どのような取組を行うのか。 

 ③ＤＸ推進アドバイザーの取組はどのようか。 

 ④今後、ＤＸ推進アドバイザーに期待することはどのようか。 
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 問 の 内 容 

９ 
一般 

（一問一答） 
6 池村周二  

総 務 部 長 

１．防災ラジオの配布状況と今後のデジタル化について 

 ① 地域集会施設や自治会長宅に配布されている戸別受信機はどのようなもの

で、その経緯はどのようか。 

 ② 現在あっせんしている防災ラジオの普及状況はどのようか。 

 ③ 防災無線のデジタル化に関する進捗度はどのようか。 

 ④ スマホやアプリによって緊急情報を得ることが難しい高齢者の対応はどう考

えているのか。 

産業振興部長 

２．外国人観光客に対する多言語表記について 

 ① 多言語化表記の進捗度はどのようか。 

 ② 今後の対応についてはどう考えているのか。 
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 問 の 内 容 

１０ 
一般 

（一問一答） 
3 古田伸享  総 務 部 長 

１．美濃市ふるさと納税について 

 ① 今年度のふるさと納税の取組とその成果はどのようか。 

 

 ② 今後のふるさと納税の取組はどのようか。 


